

1. NAME OF DISSOLVED CORPORATION / DÉNOMINATION SOCIALE DE LA SOCIÉTÉ DISSOUTE :	
2. CORPORATE ACCESS NUMBER / NUMÉRO D'ENREGISTREMENT :	
3. REASON FOR DISSOLUTION / RAISONS DE LA DISSOLUTION :	
4. INTEREST OF APPLICANT IN REVIVAL OF CORPORATION RAISONS POUSSANT LE REQUÉRANT/LA REQUÉRANTE À VOULOIR RECONSTITUER LA SOCIÉTÉ :	
5. NAME OF APPLICANT / NOM DU REQUÉRANT/DE LA REQUÉRANTE :	
6. ADDRESS OF APPLICANT / ADRESSE DU REQUÉRANT/DE LA REQUÉRANTE :	
7. SIGNATURE OF APPLICANT / SIGNATURE DU REQUÉRANT/DE LA REQUÉRANTE :	8. DATE / DATE :

Personal information contained on this form is collected under the *Business Corporations Act* and will be used to compile a public registry. For further information, contact the Manager, Corporate Affairs at (867) 667-5225, toll free within Yukon 1-800-661-0408.

Les renseignements personnels contenus dans ce document sont recueillis en vertu de la Loi sur les sociétés par actions et seront utilisés afin d'établir un registre public. Pour plus de renseignements, veuillez communiquer avec le directeur, Entreprises, associations et coopératives, au (867) 667-5225, ou sans frais au Yukon au 1-800-661-0408.

Articles of Revival

BUSINESS CORPORATIONS ACT

Instructions:

Please submit this information for filing with the Registrar of Corporations to:

Corporate Affairs, C-6
Department of Community Services
Box 2703
Whitehorse, Yukon Y1A 2C6

- 1. Name of dissolved Corporation:** If the corporation was dissolved less than 3 years ago, the previous name may be used. If the corporation was dissolved more than 3 years ago, a (NUANS) name search and approval must be obtained before filing these documents.
- 2. Corporate Access Number:** This five-digit number is reflected on your certificate of incorporation, amalgamation, or continuance.
- 3. Reason for Dissolution:** Indicate the reason the corporation was dissolved, whether it was voluntary, by the Registrar, or by Court order.
- 4. Interest of applicant in revival of Corporation:** State your reasons for wanting the corporation revived.
- 5. Name of Applicant**
- 6. Address of Applicant**
- 7. Signature of Applicant**
- 8. Date**

Other documentation required:

- If the corporation was struck from the register for failure to file annual returns, these must be brought up to date,
- Notice of Address (if applicable),
- Notice of Directors (if applicable),
- Fee of **\$245.00**, which includes the **\$20.00** fee for the Yukon Gazette.

Please note: The fee for the Articles of Revival does not include any fees for any other notices required to be filed.

Clauses de reconstitution

LOI SUR LES SOCIÉTÉS PAR ACTIONS

Instructions :

Veillez faire parvenir les renseignements demandés à l'adresse suivante pour dépôt auprès du registraire des sociétés :

Entreprises, associations et coopératives, C-6
Ministère des Services aux collectivités
C.P. 2703
Whitehorse (Yukon) Y1A 2C6

- 1. Dénomination sociale de la société dissoute :** Si la dissolution a eu lieu dans les trois dernières années, vous pouvez reprendre la même dénomination sociale. Si plus de trois ans se sont écoulés depuis la dissolution, il faudra procéder à une recherche de dénominations sociales à l'aide du NUANS et faire approuver la dénomination retenue avant de déposer les présents documents.
- 2. Numéro d'enregistrement :** Il s'agit du numéro à cinq chiffres figurant sur le certificat d'enregistrement, de fusion ou de prorogation.
- 3. Raisons de la dissolution :** Indiquez pourquoi la société avait été dissoute, si la dissolution était volontaire, demandée par le registraire ou découlant d'une ordonnance de la cour.
- 4. Raisons poussant le requérant/la requérante à vouloir reconstituer la société :** Dites pourquoi vous désirez reconstituer la société.
- 5. Nom du requérant/de la requérante**
- 6. Adresse du requérant/de la requérante**
- 7. Signature du requérant/de la requérante**
- 8. Date**

Autres pièces requises :

- Si la société a été rayée des registres pour cause de non-dépôt de ses déclarations annuelles, copies de celles-ci à jour
- Avis d'adresse (s'il y a lieu)
- Avis concernant les administrateurs/administratrices (s'il y a lieu)
- Droits de **245 \$**, ce qui inclut les droits de publication dans la Gazette du Yukon, soit 20 \$.

Nota : Les droits de reconstitution n'incluent pas les droits afférents à tout autre avis devant être soumis avec la demande de reconstitution.